

# Perú entre países con mayor igualdad de ingresos de A. Latina

COMPARTIR    ...



Enviado por Redactor el Vie, 26/04/2013 - 02:13.

El Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) informó que Latinoamérica es una de las regiones del mundo donde existe la mayor desigualdad en el ingreso, pese a que ha logrado mejoras en ese campo en la última década.

Sin embargo el PNUD informa que el Perú se encuentra entre los países donde se da mayor igualdad de ingresos.

Así lo informó el coordinador del Informe Nacional de Desarrollo Humano de Colombia 2013, Hernando Gómez quién indicó que "América Latina sigue siendo la región del mundo que tiene más alta desigualdad, de lejos". Esa circunstancia se da a pesar de que en América Latina, "por primera vez en cuatro décadas",

durante los dos últimos años la desigualdad en la distribución del ingreso "ha disminuido", algo que no ha ocurrido en ninguna otra parte del mundo, según Gómez.

Expreso, 26 de abril, 2013